

## Wormhout et Esquelbecq n'avaient pas connu de telles inondations « depuis une dizaine d'années »

Les inondations qui ont frappé la Flandre et les communes de Wormhout et Esquelbecq ont été d'une intensité exceptionnelle. Du jamais vu ces dernières années.



La rue d'Arnèke a rarement été aussi inondée. (Crédits: Sdis 59)

Par **Manon Desmèlie**

Journaliste

Publié: 30 Novembre 2021 à 12h42 Temps de lecture: 2 minPartage :

**Beaucoup de gens me disent que ça n'a jamais monté aussi rapidement** », rapporte Sabine Sénicourt, première adjointe au maire d'Esquelbecq. Un fait que confirme un autre adjoint, Frédéric Drieux. « **Ça n'a jamais été d'une telle ampleur...** »

Rue d'Arnèke, où les habitations ont été les plus impactées, l'eau est parfois montée **jusqu'à un mètre** dans certaines maisons. Du jamais vu malgré les **nombreuses inondations** qu'a connu cet axe du village.

À Wormhout, le niveau de l'eau a également effrayé et cela faisait longtemps que ça n'était pas arrivé. « *Les dernières grosses inondations comme celles-ci doivent dater d'une dizaine d'années, se remémore le maire, Frédéric Devos. **On a été sous les eaux en 2015, mais ce n'était pas aussi important.*** »

## Une demande de reconnaissance en état de catastrophe naturelle

Pour lui, les aménagements qui ont été faits aux alentours **permettent de réduire ces risques d'inondations**. « *C'est là qu'on voit que les bassins de rétention, notamment celui d'Arnèke, sont efficaces.* »

Côté chiffres, difficile pour les élus du territoire d'en donner tant cette montée rapide a surpris tout le monde.

À Esquelbecq, le maire a demandé la reconnaissance en état de catastrophe naturelle, « **qu'on devrait probablement obtenir** », rassure Frédéric Drieux.